

Paris 2012: Kleine Sammlung von Polizei- und Feuerwehrfahrzeugen

Polizei und Feuerwehr bemühen sich beim Pariser Autosalon immer auch um Selbstdarstellung. Dieses Mal wollte man besonders weit vorn sein und kombinierte jüngste Erzeugnisse der französischen Automobilindustrie mit Oldtimern. Auch bei den Ordnungs- und Rettungskräften ist der Elektroantrieb offenbar auf dem Vormarsch.

Dieses Jahr fehlt aber die Selbstdarstellung der französischen Armee. Die hat wohl ihren Panzer mit Elektroantrieb noch nicht fertig. (ampnet/Sm)